

## **D-Jugend nach 4. Spieltag mit "Weißer Weste"**

24.04.2016 11:56 von Rechner Uli (Admin)

### **Nachfolgend ein Bericht von Erwin Holderbach zur aktuellen Situation der erfolgreichen D-Jugend:**

Neues von der D-Jugend

Die „Weiße West“ oder „Die Null muss stehen“, jeder Fußballfan kann mit diesen Begriffen etwas anfangen.

Beides trifft aktuell –nach 4 Spieltagen - für unser D-Jugend zu.

Die „weiße Weste“ hat unser Torwart Luke Möller an und die Abwehr steht souverän, dort „steht die Null“.

Aber auch nach vorn hat die Spielgemeinschaft GAS (Getzi, Alde, Schlierschd + Eberschd) jede Menge Positives zu bieten.

Nach den überzeugenden Auftritten in der Halle, im Badischen Pokal Vize-Meister und im BW-Pokalwettbewerb ein toller 4. Platz, steht die Mannschaft jetzt in der Meisterschaftsrunde um die Kreismeisterschaft.

4 Spiele = 4 Siege und ein Torverhältnis von 24:0 sprechen für sich!

Die Jungs – bestens eingestellt vom Trainerteam BSH (Baier, Schmitt, Heffner) gewann gegen Buchen 9:0, gegen Osterburken 8:0, gegen Seckach 3:0 und am gestrigen Samstag gegen Ertal 4:0.

Insgesamt 10 Mannschaften spielen in der Meisterrunde und spannend wird es noch werden, vor allem wenn es gegen Mudau geht.

Interessierte Zuschauer werden sicherlich ihren Spaß an den Auftritten der Mannschaft haben.

Die jeweiligen Spielorte und Spieltage finden Sie auf unserer Homepage unter der Rubrik *Termine*.

Vorerst wünschen wir den Spielers weiterhin viel Spaß im Training und bei den Spielen, macht weiter so – Auf geht's GAS !!!

